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La obra se estaría inaugurando en el 2023
Con recursos de regalías se financiará la 
vía La Florida - Cuestecita: gobernador
Los más de 83 mil millones 
de pesos que se invertirán 
en la pavimentación de la 
vía La Florida - Cuestecita, 
corresponden a recursos de 
regalías del departamento 
de La Guajira.

El gobernador Nemesio 
Roys Garzón reiteró que 
son recursos públicos, sin 
ninguna participación de 
la empresa privada como 
se planteo en alguna 
oportunidad.

“No hay recursos priva
dos, recuerden que hace 
varios años se planteó ha
cer esa vía a través de una 
alianza público-privada, 
en donde debían funcio
nar unos peajes, nosotros 
consideramos que era muy 
riesgoso pues se requerían 
unos dos billones de pesos 
y eso es demasiado para el 
Departamento, por eso du
ramos más de dos años en 
ese trámite con el Gobierno 
nacional”, explicó.

En ese sentido, Roys Gar

zón informó que el proceso 
de licitación para la obra y 
la interventoría será res
ponsabilidad de la Alcaldía 
de Hatonuevo, el cual se de
sarrollará aproximadamen
te en tres meses.

Puntualizó que todo el 
proceso licitatorio debe 
contar con la participa
ción de los organismos de 
control, pues se tra ta  de la 
obra más importante para

Nemesio Roys Garzón, go
bernador de La Guajira,

el Departamento.
Agregó que la obra como 

tal debe estar iniciando en 
el mes de junio de este año, 
con el objetivo de poder in
augurarla antes que termi
ne su periodo de gobierno.

Recordó, que se tra ta  de 
una vía completamente 
nueva, que arranca en La 
Florida, jurisdicción de Rio- 
hacha y termina en Cueste- 
cita, Albania.

“Es una vía con todas 
las especificaciones técni
cas del Invías, se ampliará 
tres metros adicionales y 
se le pone fin a los que se 
conoce como la carretera 
de la muerte porque lleva 
311 muertos”, dijo.

Expresó que se mejora 
el tema de seguridad vial 
y de competitividad para el 
Departamento y que en la 
reunión del Ocad Regional 
Caribe, estaban citados pro
yectos por más de $370 mil 
millones y solo había saldo 
para 160 mil millones.


